
 

  

 

職場体験学習に向けた取組が始まりました 
 １１月２６日（火）～２８日（木）の３日間、総合的な学習の時間

の一環として、職場体験を計画しています。６月１１日〆切で職場

体験先の希望調査を行い、各々の希望職種ができるだけかなえられ

るように・・・と調整をしてきました。その作業もほぼ終わり、７

月初旬には職場体験先を発表しようと考えています。そして１学期

中に一度、事業所ごとに集まり、グループで顔合わせや、役割分担

等を行う予定です。今年は、全部で６３もの事業所にお世話になり

ます。１人で訪問する事業所もあれば、最大７人で訪問する事業所

もあります。学校とは違い、社会のルールやマナー・礼儀等、普段

味わうことのできない大変さや厳しさ、そして楽しさや喜びを事業

所の方々のご協力のもと、体験学習にまいります。この機会に将来

の自分の進路を深く考え、自分としっかり向き合ってほしいと思い

ます。また、綾川中学校の２年生として、学校外でも一生懸命頑張

る姿をたくさんの人に見せてほしいと思います。その第一歩として、

夏休みに自分の行くことになった事業所に提出する「履歴書（自己

紹介カード）」と「職場体験学習に向けての決意文」の作成を宿題と

して出します。保護者の皆様におかれましてはご多用とは存じます

が、ぜひお子さんの書いた文章を添削していただき、夏休み明けに

は提出した際に完成度の高い書類に仕上げていただけると幸いです。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 なお、職場体験学習に当たり、大切にしてもらいたい「五つの心」。

これは、普段の学校生活においても大切な心ばかりです。意識して

生活しましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組  

１組は、体育祭を通して団結力が高まったと思います。大縄の練

習では、誰かが引っかかってもその人を責めず、「ドンマイ」といっ

た優しい声掛けをして、明るい雰囲気で本番まで臨むことができま

した。また、本番の円陣では「１組？」の掛け声に続いて、「オンリ

ーワン！」と１組全員で声を出すことで、クラスとして一つになっ

たと感じました。優勝や準優勝をすることはできませんでしたが、

クラス全員で団結して、思い出に残る体育祭となりました。これか

ら、校内音楽祭などの行事に向けて、この団結力を発揮し、結果を

残したいです。                  

 

２組 

 私は、体育祭を通してクラスがみんな一つになろうとしていた

ことが良かったと思います。はじめは気持ちがバラバラで、どの競

技でもあまり連携がうまく取れませんでした。しかし、練習ではだ

んだんと皆の意識が高まっていき、次第に一つになることができて

いると感じました。体育祭本番では、よい結果だった競技もよい結

果が出なかった競技もありましたが、団結し競技に臨むことができ

ました。また、皆で一生懸命拍手をし大きな声を出して、応援する

こともできました。これからもこの団結力で、校内音楽祭などの行

事はもちろん、日々の生活からも、よりよいクラスになるよう頑張

っていきたいと思います。             

 

３組 

 僕が体育祭で３組が一番成長したと思うことは、素早く行動する

意識を全員がもったということです。３組は担任の三木先生から、

「練習の時は、どのクラスよりも早く集合し、集合を一番にしよ

う」と言われていました。皆がその言葉を胸に行動し集合を素早く

行い、練習の時間を多くとることができました。僕たちの学級目標

である「宝箱」のように、練習から一人一人が一生懸命取り組み、

自分のよさを出し輝くことができたと思います。体育祭の結果は準

優勝だったけれど、これからの行事に向けても、３組全員が自分の

個性を輝かせていけるように頑張っていきたいです。       

 

４組 

 僕が体育祭を通して思ったことは、競技中の応援・声掛けがとて

もよかったということです。自分の出場する競技だけ頑張るのでは

なく、クラスの応援はもちろんのこと、兄弟学級や他学年の応援も

全力でできていました。その中でも僕たちは、どのクラスにも負け

ない大きな声で応援できていて、そのことが一位という結果につな

がったのではないかと思います。また、大縄では、本番まであまり

記録が伸びなかったけれど、皆で声を掛け合って工夫し、最高記録

を出すことができました。体育祭で培った協調性でこれからもお互

いに助け合いながら乗り越えていきたいです。    

 

５組 

 僕が体育祭を通して感じたクラスのよさは、声がしっかりと出せ

るというところです。練習でも本番でも僕たちのクラスはしっかり

と大きな声が出せていたと感じます。大縄の練習では、「いくぞ

ー！」「せーの！」という掛け声を皆で出し、団結できていまし

た。他の競技でも息を合わせて臨むことができたのは、一人一人が

声を出せていたからだと思います。また、本番ではどのクラスにも

明るく応援をすることができていたのもよかったと思います。これ

からの行事でも、この「声」という強みを生かし、クラス一丸とな

って頑張っていきたいです。           

 

 

 

 

 ６月１２日（水）に、教育委員会(県・町)、及び学校運営協議会

等の学校訪問がありました。訪問される県教育委員会、町教育委員

会、町内小学校校長、学校運営協議会委員等の方々をお迎えするた

めに、精一杯清掃に取り組み、美しい環境づくりに取り組みました。

美化委員会による「第１回 SC(ｽｸｰﾙｸﾘｰﾝ)マイスター」などの取り組

みを通し、普段はあまり清掃をしない窓や換気扇、棚の上など隅々

まできれいにし、「お客様をお迎えする仕方」を体現することができ

ました。 

 また、授業では、積極的な発表の姿勢や落ち着いた学習の様子を

見ていただくことができました。一人一人授業に参加し、全員で授

業を作り上げようとするよい雰囲気が感じられました。 
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五つの心 

一．「はい」と言う 素直な心 

一．「ありがとうございます」と言う 感謝の心 

一．「私がします」と言う 奉仕の心 

一．「すみません」と言う 反省の心 

一．「おかげさま」と言う 謙虚な心 

 



早いもので１学期の締めくくりをする時期が 

やってきました 

体育祭や定期テスト、部活動に頑張った人はあっという間の３か

月だったと感じていることでしょう。４月の初めに立てた目標の達

成度はどのくらいでしょうか。もう一度ここで「今の自分」を振り

返ってみましょう。授業に集中できていますか。係の仕事、清掃活

動や給食の準備・後片付けにはどのように取り組めていますか。周

りの人に優しい気持ちで接していますか。素直な気持ちで自分自身

を振り返ることはとても大切です。 

ここで、学年や学級のために一生懸命頑張ってくれた１学期学級

委員長が、１学期における各学級の成長について考えた作文を紹介

します。じっくりと読むことで各自が１学期を振り返り、少し立ち

止まりゆっくり考えて、有意義な夏休みを迎えられるようにしてほ

しいと思います。 

 

 

 

１組  

私がこの一学期を過ごした中で１組の良いと思うところは、仲が

良く、積極的であるということです。校外学習のレクリエーション

決めでは、どの班もみんなが積極的に意見を出し合って決められて

いました。それだけではなく違う班とも話し、どういった出し物な

らみんなで楽しめるのか、試行錯誤し決めていました。このように

校外学習を通して仲を深め、協力できるようになったと思います。

しかし、仲が良いがゆえに私語が多いと注意されていることも多々

あり、これは今後の１組の課題として改善していくべきところで

す。これから良いところを伸ばし、そして直さなくてはならないこ

とを直して、より良いクラス、楽しいクラスに成長していきたいと

思います。                   

 

２組 

一学期を通して、２年２組で見つけた良いところは二つあります。

一つ目は、団結力があるということです。普段は別の行動をしてい

ても、いざグループ活動を行ったり、行事に取り組んだりする時に

は、同じ目標のためにフォローし合いながら全力を尽くすことがで

きます。二つ目は、周りの人への気配りができるということです。

朝、電気が点いていないときには進んで電気を点けてくれる人が増

えています。また、教室の戸締りも委員長だけでなくみんなが手伝

ってくれています。このような２組の優しい行動をクラスで過ごす

中で見ることがたくさんあります。こういった行動、優しさをこれ

からも大切にし、よいクラスを皆で作っていきたいです。 

 

３組 

 私の 3組の一番初めの印象は、「すごく静かだ」ということでし

た。このクラスで上手くやっていけるのだろうかという不安も大き

かったです。しかし、行事などを経てクラスの雰囲気もだんだん明

るくなってきています。体育祭を通して、時間を守ろうとする意識

も強くなってきて、授業前に呼びかけをするとすぐに着席する人達

が増えてきました。一方で、大切な場面で声が出ないことが課題と

して挙げられます。二学期では、時間を守る意識をよりレベルアッ

プし、またどんな時でも発表などを頑張っていきたいと思います。

一学期以上にクラス一丸となって輝ける、宝箱のようなクラスを目

指していきたいです。               

 

４組 

 私たち４組は、この一学期を通してクラスとしての協調性と協力

性が成長したと思います。先生方からも、「協調性があって良いね」

とお褒めの言葉をかけていただきます。授業で分からないところが

あれば周りの人がヒントを出したり、体育祭での練習では全員で声

を掛け合って頑張っていたりしたと感じました。他にもみんなで給

食の配膳を早くしようと協力していたり、静と動のメリハリに気を

付けていたりと自慢できるところがたくさんあります。これからも

一日一日を大切に、クラス全員で成長していけるクラスを目指しま

す。                        

 

５組 

 ５組は声が大きく、元気いっぱいのクラスです。挨拶の声はどの

クラスにも負けません。また、話し合いや発表を積極的に行い、授

業に全員で参加し取り組めているとも思います。このようなクラス

の雰囲気は、自分から話しかけてクラスを盛り上げる人が多く、仲

が良いからこそだと感じます。さらに行事を通してお互いの良いと

ころを知り、クラスの仲の良さがより深まりました。しかし、授業

ではメリハリがなく騒がしすぎるときもあり、この点は改善してい

かなければならないと思います。今後も、学級目標「時計」にふさ

わしいクラスを目指し頑張っていきたいです。    

 

 
さて、今週末には多くの部活動で総体があります。また、吹奏楽

コンクールや合唱コンクールに向けても、練習はいよいよラストス

パートをかける時期となりました。３年生にとっては、３年間の部

活動の集大成となる大会です。出場する人、応援する人などと色々

な立場があるでしょうが、それぞれの立場でベストを尽くしてほし

いと思います。３年生をしっかりサポートし一緒に汗を流しながら、

先輩が頑張る姿をしっかり見て良い所をたくさん学びましょう。皆

さんの部活動で自分たちが引き継いでいきたいことは何ですか。 
総体の日時・場所は以下の通りです。応援よろしくお願いします。 

 

＜８・９月の主な予定＞ 

８月２２日（木）         学年団登校日   

８月２６日（月）２７日（火）   補習（宿題未提出者のみ） 

 ９月 ２日（火）         二学期始業式 

 ９月２５日（水）２６日（木）   中間テスト 

バスケットボール 

男女 

６日（土） 
宇多津中学校体育館 

７日（日） 

サッカー 
６日（土） 綾川町総合運動公園 

サッカー場 ７日（日） 

軟式野球 

６月３０日（日） 

※終了 坂出市番の州球場 

７月６日（土） 

バレーボール男女 
６日（土） 

綾川中学校体育館 
７日（日） 

ソフトテニス男子 
６日（土） 綾川町総合運動公園 

テニス場 ７日（日） 

ソフトテニス女子 
６日（土） 

坂出市営テニスコート 
７日（日） 

卓球男女 ６日（土） 坂出市立体育館 

バドミントン男女 
１３日（土） 

坂出市立体育館 
１４日（日） 

柔 道 ６日（土） 
宇多津町デュアル 

スポーツセンター 

剣 道 ６日（土） 宇多津北小学校体育館 

陸上 
６月１５日（土） 

※終了 
Pikara スタジアム 

吹奏楽 ２７日（日） レクザムホール 

合唱 
８月４日（日） 

  ８日（木） 
レクザムホール 

お知らせ 

◆７月１７日(水)、１８（木）に、懇談会を行います。子ども

達の学校での生活面、学習面、部活動での頑張り、家庭での様

子などを保護者の方々と情報交換しあうよい機会にしたいと思

っています。詳しい日程は、後日担任の方から周知いたしま

す。お忙しい時とは思いますが、よろしくお願いいたします。 

◆７月２１日より夏季休業が始まります。詳しいことについて

は学活を通じて生徒に周知するとともに、夏休みのしおりを配

布しますので、よくご覧になって下さい。 

◆今月の生徒集金口座振替日は７月８日（月）です。通帳の

残高をご確認くださいますようお願いいたします。 

 


